

## FEU VERT LANCE SA PRIME DE MOBILITÉ DE RENTRÉE

Depuis le 24 août, Feu Vert propose à ses clients de passer à une mobilité plus verte pour la rentrée avec le lancement d'une prime de mobilité exceptionnelle pour l'achat de vélos et de trottinettes électriques dans son réseau de 355 centres auto en France.

La situation d'inflation généralisée actuelle impacte fortement le pouvoir d'achat des Français mais leur mobilité ne doit pas être remise en cause pour autant. Feu Vert propose donc à ses clients de les accompagner pour que leur budget ne soit pas un frein à leur transition écologique.

### ALLIER DÉPLACEMENT ÉCOLOGIQUE ET COÛT DE TRANSPORT RÉDUIT

Ainsi, en complément de **remises pouvant atteindre jusqu'à 150 € sur ses gammes de vélos électriques et de trottinettes électriques** de marques Feu Vert, Fischer, Véclair ou encore Wispeed, Niu et Xiaomi, le réseau Feu Vert offre **jusqu'à 50 € supplémentaires en bons d'achat**. Cette offre sera valable jusqu'au 22 septembre 2022, date de fin de la semaine européenne de la mobilité.



### À propos de Feu Vert :

Avec plus de 450 centres auto en Europe (France, Portugal, Espagne), Feu Vert est une enseigne leader de l'après-vente et de l'entretien automobile. La mission du groupe est d'assurer et défendre la mobilité de chaque conducteur de 4 et 2 roues, en proposant des offres de services, d'entretien, de réparation et d'équipement de manière experte, accessible et rapide. Le groupe Feu Vert compte aujourd'hui plus de 6400 collaborateurs au service de 10 Millions de clients pour un CA sous enseigne de 647 M€ en 2019.



Feu Vert propose également des **remises jusqu'à 300 € sur les scooters électriques** de la marque YADEA, cumulables avec le bonus écologique. De quoi permettre aux Français et particulièrement aux Parisiens, pour qui le stationnement des scooters thermiques devient payant au 1<sup>er</sup> septembre, d'allier déplacement écologique et coût de transport réduit au quotidien.

### ACCOMPAGNER TOUTES LES MOBILITÉS

Conscient des enjeux liés à l'environnement, Feu Vert accompagne depuis 50 ans ses clients dans de nouveaux types de mobilité en proposant des vélos à assistance électrique conçus et assemblés en France, des trottinettes et des scooters électriques, ainsi que des offres de services et d'entretien dédiées à ces nouveaux moyens de locomotion.